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コラムさまざまな課題等について、議員が自身の提案も含めて、市に考えを聞くのが一般質問です。

簡単！１分アンケートまだまだ募集中
１分程度で終わる簡単なアンケートです。
二次元バーコードをスマートフォン等で
読み取りご回答ください。

アンケートでいただいた、皆さんからの声に議会が回

答します。65号の議会だよりで紙面をリニューアルし、

この69号で1年を迎えました！　まだまだ、皆さんか

らの貴重なご意見・ご要望をお待ちしております！

ミニコラム

議会との交流掲示板
私（市民）も一言

一般
質問
６月議会は12名の議員が質問に立ち
ました。次のページからご覧ください。
（二次元バーコードから録画映像が見られます）

12名の
議員がが
聞いた

いただいたご意見は紙面の関係上、文面を割愛させていただいています

回答数：12件（令和4年6月末現在）　
 ５段階評価の平均：3.7

はい！議長！

これからもいろんなことを載
せてほしい市民◯A

ありがとうございます。市民の皆さ
んの率直なご意見を聞けて大変うれ
しいです。読みやすいページ、読み
たくなる内容を心がけていきます。

議会

分かりやすい内容に配慮した、
編集を考えていきます。 議会

答えをもう少し具体的に。紙面
の都合なら2回にわたり詳しく
答えてほしい。

市民◯B

質問議員 ページ
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委員会室に設置した録画用カメラ

「議会」ってどうあるべき？？
 　 〜開かれた議会を目指して〜vol.4

これまでこのコラムでお知らせしてきましたが、「透明

性が高く、広く開かれた議会」を目指すべく、ついに令

和4年度から委員会室に映像配信用カメラを設置しま

した。9月議会の決算審査特別委員会の録画配信を目

指し、取り組み始めています。

●燕市議会の新たなる試み
今までは本会議のみインターネットで配信をしていまし

たが、ついに予算・決算案を審査する予算・決算審査

特別委員会の様子を、インターネットで録画配信がで

きるようになります。議員の表情なども見てとることが

できる“傍聴に近

いリアルな議会”

をご覧ください。


